



## **Il faut un plan d'urgence pour l'éducation !**

**L'École a été soumise à rude épreuve et les personnels ont terminé l'année dans un état de fatigue rarement atteint.**

Elle aurait nécessité la mise en place d'un plan d'urgence et la création massive de postes pour l'éducation dans un contexte qui a rendu encore plus compliqué l'exercice de nos métiers et la progression des apprentissages des élèves.

**La rentrée 2021 est de nouveau marquée par la dégradation du service public d'éducation.**

Mais, encore une fois, le ministre est dans le déni de réalité en refusant de prendre les mesures nécessaires pour :

➔ **Améliorer les conditions de travail et de rémunération de tous les personnels, notamment :**

- en recrutant massivement, en titularisant les personnels précaires et en rémunérant mieux l'ensemble des personnels,
- en abandonnant la proposition de loi Rilhac qui établirait une hiérarchie inédite entre les directeur-trice-s d'école et leurs collègues.

➔ **Arrêter la dégradation du service public d'éducation et des conditions d'apprentissage des élèves, notamment :**

- en stoppant la course folle à l'évaluation permanente des élèves et des travailleur-euse-s de notre secteur, prémices d'une concurrence destructrice pour tou-te-s,
- en abandonnant le projet de démantèlement de l'éducation prioritaire,
- en rétablissant le baccalauréat national avec des épreuves terminales, nationales et anonymes,
- en rouvrant des classes et en réduisant les effectifs d'élèves au sein de chacune.

**Toutes et tous en grève le 23 septembre !  
Manifestation à 14h, à Annecy, au départ de la préfecture**

Les représentant-es de nos organisations ont demandé à être reçus en délégation à la DASEN à la suite de la manifestation afin encore de faire entendre nos revendications.

**Prochain rendez-vous le 5 octobre dans le cadre de la grève interprofessionnelle !**